

Xelaju el mejor representante del futbol de Guatemala 2012

Escrito por Redaccion

Viernes, 26 de Octubre de 2012 17:06 - Actualizado Viernes, 26 de Octubre de 2012 17:10



Los Chivos -(Xelaju) se comen a las Chivas (Guadalajara) y logran su pase a cuartos de final en la liga de campeones de la CONCAF.

El equipo altense con un esquema defensivo mantuvo el arco limpio hasta que llegó el gol del elenco azteca al cierre de la primera parte. Jesús Sánchez vencía a meta Patterson para el parcial 1-0

En la parte complementaria los locales marcaron el segundo tanto que ponía en riesgo la clasificación de Xelajú, al ´65 Luis Morales ponía el 2-0. Con un juego dominado por Chivas, Xelajú no encontraba la ruta del gol, pero al ´78, Allan Alemán, se lanza dentro del área y de cabeza envía el balón al fondo del marco de Michel para el descuento de 1-2.

Cultiguate.com felicita al Xelaju por poner en alto el nombre de Guatemala y saluda a Bacilio Sanchez Super Chivo de Corazón.